
Protokolleintrag vom 27.05.2009

2009/229
Schriftliche Anfrage von Christina Hug (Grüne) und Min Li Marti (SP) vom 27.05.2009:
Vergabe der Kulturförderkredite
 
Von Christina Hug (Grüne) und Min Li Marti (SP) ist am 27.5.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Seine Ablehnung unserer Motion zur Schaffung eines jährlichen freien Kredites zur Unterstützung von Projekten von Kulturschaffenden bis 25 Jahre (GR Nr.
2008/314) begründet der Stadtrat unter anderem damit, dass die Mehrzahl der Gesuche um bestehende Kulturförderkredite von jüngeren Kulturschaffenden
eingereicht werde, und dass er die Schaffung von AItersbegrenzungen in der Kulturpolitik für fragwürdig halte.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Personen unter 25 Jahren erhielten in den letzten fünf Jahren einen Kulturförderkredit (in Form von freien Krediten, Zuschüssen, Stipendien,
Werkbeiträgen, Werkjahren)? Bitte um Aufzählung nach Sparte.

2. Wie viele Personen unter 30 Jahren erhielten in den letzten zehn Jahren einen Kulturförderkredit (in Form von freien Krediten, Zuschüssen, Stipendien,
Werkbeiträgen, Werkjahren)? Bitte um Aufzählung nach Sparte.

3. Wie viele Mitglieder der Kommissionen, die für die Vergabe der Kulturförderkredite zuständig sind, sind unter 25 Jahre alt? Bitte um Aufzählung nach
Sparte.

4. Wie viele Mitglieder der Kommissionen, die für die Vergabe der Kulturförderkredite zuständig sind, 'sind 'unter 30 Jahre alt? Bitte um Aufzählung nach
Sparte.

 
Mitteilung an den Stadtrat


